



令和7年5月30日(金)
渋谷区立笹塚小学校
第3学年便り No.3

運動会よく頑張りました！

先日行われた運動会では、子供たちが、かけっこでも表現でも練習の成果を存分に発揮してくれました。たくさんのご声援ありがとうございました。約1ヶ月の限られた練習時間でしたが、運動会本番に向けて1人1人がめあてをもって練習に取り組む姿が素晴らしかったです。笛棒のキラキラとともに、自信をもって表現する姿がとても輝いていました。H&Sのアンケートでいただいた子供たちへの励ましの言葉を教室でも紹介させていただきます。ありがとうございました。

さて、行事がひと段落したことで気持ちが緩みやすくなる時期です。子供たちの様子を見ながら指導を続けてまいります。何か困りごとや、お気付きの点がありましたら各担任へご連絡ください。

✿お願いとお知らせ✿

★水泳指導について

6月16日（月）から水泳指導を実施します。3年生は、水曜日の3・4時間目と金曜日の1・2時間目を予定しています。水着のサイズが合っているか等、持ち物の確認を各家庭でお願いします。詳しくは、H&Sでのお知らせをご確認ください。

★ニッセイ劇場観劇について

6月12日（木）に日生劇場にて、「ジャック・オー・ランド～ユーリと魔法の笛～」を観劇します。
集合時刻：8時 校庭集合 いつもより早いです。電車で行くため遅れないようにお願いします。
学校出発：8時15分
移動手段：電車（京王新線 都営三田線）
帰校予定時刻：13時20分
持ち物：校帽、水筒、手さげ（学校においているもの）
※学校に帰ってきて給食を食べる予定です。いつもより遅い昼食になりますがご理解ください。

★セーフティ教室について

6月13日（金）に、eネットキャラバンより、「スマホ・ケータイの安全な使い方を知ろう」についてオンデマンド型による学習を行います。スマホやネットを利用する時に自分自身におこりそうな危険を考えるワークを通じて、情報活用の基本的な考え方を学びます。ぜひ、ご家庭でも話題にしてみてください。

★あいさつキャンペーンについて

6月16日（月）～20日（金）、代表委員の児童が中心となって、PTA・地域の方とあいさつキャンペーンを行います。いつでも「相手の目を見て」「大きな声で」「元気よく」挨拶ができるようにするための取り組みです。ぜひ、挨拶の仕方についてご家庭でも話してみてください。